



Kreis- und Bezirkskönigsschießen 2023

Vorwort:

Hiermit möchte ich vor dem Bericht des Bezirks- und Kreiskönigsschießen einige Worte über das Königsschießen verlieren. Mein Eindruck ist, dass viele aus der Sportschützenfamilie keine Ahnung über das Königsschießen haben und daher das Interesse sehr gering ist.

Es ist ein Schießen was im Brauchtum und der Tradition verankert ist.

20 Schuss in 30 Minuten ohne Probeschießen und die beste Zehn (Teilerwertung) entscheidet. Das ist für jeden eine besondere Herausforderung, es geht um den einen perfekten Schuss. Diesen Schuss hat jeder aus unseren Kreisen in seinem Können.

Es lädt immer der letztjährige Bezirkskönig zu einer gemütlichen Runde ein. Das ist für jeden die Gelegenheit außerhalb von Wettkämpfen und Meisterschaften sich mit anderen zu treffen und ins Gespräch zu kommen. Sich in einer solchen entspannten Runde mit andern austauschen zu können ist etwas besonderes und alle Anwesenden können diese freundschaftliche Atmosphäre bestätigen.

Nicht die Spitzenathleten schießen hier, sondern oftmals die verdienten Mitarbeitern aus den Vereinen, die Vereinskönig wurden.

Das zu fördern ist Aufgabe in den Vereinsvorständen!

Bericht:

Am 04. November 2023 fand wieder das Kreis- und Bezirkskönigsschießen statt. In diesem Jahr hatte der Bezirkskönig von 2022, Ulrich Pelzer, auf dem Schießstand der Sportschützen Tüschbroich eingeladen. Er war urlaubsbedingt verhindert, ließ aber seine Grüße und ein Gut Schuss an alle Teilnehmer ausrichten.

Alle Teilnehmer, die Vereinskönige unseres Bezirkes und ihre Begleiter, wurden schon in gemüthlicher Atmosphäre mit selbstgemachten Reibekuchen, frischen Waffeln und Kaffee empfangen. Der Bezirksvorsitzende Christian Tielens konnte in diesem Jahr 6 Teilnehmer aus allen 4 Kreisen, darunter drei Vereinsköniginnen, begrüßen.

Gegen 16:10 Uhr startete dann das Schießen.

Alle Schützen schossen 20 Schuss LG-Aufgelegt. Jeder hatte mindestens eine 10, die fast perfekt in der Mitte saß. Darum waren wir froh, die Entscheidung der elektronischen Messung mit Teilerwertung überlassen zu können. Den Zuschauern wurde eine spannende Runde geboten, auf der Anzeige im Aufenthaltsraum wurden die Treffer ohne Trefferwertung angezeigt. Nach ende des Durchganges wollte keiner der anwesenden einen Tipp abgeben wer als Sieger mit der besten Zehn den Bezirkskönig holt.

Der Titel des Bezirkskönigs wechselte in diesem Jahr in den Kreis 062 Aachen-Land.

Ulrike Arnold von den St. Sabastini Kohlscheid traf mit ihrem besten Schuss den kleinsten Teiler des Tages (10,04), und wurde damit Bezirkskönigin des Schützenbezirkes 06 Aachen e.V.

Die Ergebnisse im Einzelnen:

Bezirkskönigin 06:

Ulrike Arnold, St. Sabastini Kohlscheid

Teiler 10,04

Kreiskönigin 065:

Bianca Allertz, SV Süsterseel

Teiler 15,00

Kreiskönig 061:

Karl Heinz Naß, St. Sebastianus Eilendorf

Teiler 61,7

Kreiskönig 063:

Roland Binz, Sportschützenclub Drove

Teiler 26,4



(v.l. S. Schmitz-Ebbinghaus, K-H. Naß, B. Allertz, **Ulrike Arnold**, R.Binz, D.Petrick)

Die drei Kreiskönige und die Bezirkskönigin fahren im kommenden Jahr zum Landeskönigsschießen. Wie immer erhielten sie von BV Christian Tielens den eindeutigen Auftrag, den Landeskönigstitel wieder in den Bezirk 06 zu holen.

Die weiteren Teilnehmer:

Silvia Schmitz-Ebbinghaus, SSV Tüschbroich

Teiler 47

Dieter Petrick, Kam. Ver. Birkesdorf

Teiler 89,1

Danke möchte ich Heinz-Bert Hanraths und seinen Helfern des SSV Tüschbroich sagen. Alle Anwesenden waren herzlich aufgenommen worden und fuhren zufrieden nach Hause.

Christian Tielens